



Die Vorschulkinder starten mit Schwung ins neue Jahr

Die Vorschulkinder der Seerose sind voller Elan ins Jahr 2025 gestartet. Gemeinsam haben die Kinder und Betreuer viele spannende Projekte und Aktivitäten geplant, die nicht nur den Vorschulalltag bereichern, sondern auch die Vorfreude auf die Schulzeit steigern.

Mit dem neuen Jahr startete auch die Wahl eines Tagesmanagers, der jeden Morgen bestimmt wird. Die Kinder dürfen im Morgenkreis an der Morgenkreiswand verschiedene Aufgaben übernehmen und durch den Tag führen. Dies ist eine großartige Möglichkeit für die künftigen Schulanfänger, Verantwortung zu übernehmen, das Selbstbewusstsein zu stärken und die Gemeinschaft zu fördern. Die Kinder nehmen diese neue Aufgabe mit Begeisterung an und genießen es, den Tag aktiv mitzugestalten.

Gemeinsam tauchen die Vorschüler in eine Vielzahl von Vorschulthemen – von wissenschaftlichen Experimenten bis hin zu kreativen Kunstprojekten. Diese Aktivitäten fördern spielerisch die Schulreife und bereiten die Kinder optimal auf die Schule vor. Der Vorschulalltag in der Seerose ist nicht nur lehrreich, sondern auch geprägt von Gemeinschaft, Kreativität und Spaß.

Mit diesem Schwung wird das Jahr 2025 sicher ein besonderes Jahr für die Vorschüler. Alle sind gespannt, welche spannenden Abenteuer sie in den kommenden Monaten noch erwarten.

Für das Redaktionsteam

Manja Schalla

